



Badminton Club du Jorat
M. Grégoire Perruchoud – Secrétaire
Ch. des Planches 24
1080 Les Cullayes
Tél. 078/796 20 22 Mail : info@bcjorat.ch
Compte CCP – IBAN CH04 0900 0000 1762 5082 0

Assemblée générale du 9 septembre 2022 Auberge communale de Mézières

L'assemblée est déclarée ouverte à 19h07 par notre président et nous levons tous notre verre à la santé de chacun !

18 membres sont présents, y compris le comité. 1 personne s'est excusée.

Aucune modification n'est apportée à l'ordre du jour. Le procès-verbal de l'AG 2021 était à disposition sur notre site internet et il est approuvé par l'AG.

1. Rapport du président



Assemblée générale

9 septembre 2022

Rapport du président

La saison 2021 - 2022 a pu presque se dérouler sans problème. La COVID nous a lâchés un peu, il a fallu s'entraîner quelques temps avec des masques pour le jeu en double, mais cela n'a pas trop dérangé nos joueuses et joueurs. Par contre, maintenant que ce virus semble ne plus trop déranger le monde sportif, malheureusement beaucoup de membres ne sont pas revenus.

Malheureusement, la sortie à ski a été supprimée encore une fois, ceci par précaution, la COVID ne permettant pas de rassemblement de groupe, c'est bien dommage. Ce n'est que partie remise pour janvier 2023, les dates sont encore à confirmer et vous serons communiquée en temps voulu.

Notre traditionnelle tournoi annuelle suivi de sa broche a pu se déroulé comme prévu le samedi 25 juin 2022. Pour cette saison, malheureusement une petite participation au repas qui a été organisé de main de maître par la famille Durnat comme la saison dernière. Un grand merci a eu pour cette organisation, les membres et non-membres présents ont passé un très bon moment convivial et dans un esprit amical. Au niveau sportif, le tournoi junior s'est soldé par une dizaine de matches entre les 2 seuls participants qui se sont présentés samedi matin, mais je crois qu'ils se sont bien amusés tout de même. En ce qui concerne les seniors et plus, la participation était grande et pour certains cela faisait beaucoup de match à enchaîner. Nous espérons pouvoir rééditer cette manifestation la saison prochaine. En tout cas la date pour cette journée est fixée au 1^{er} juillet 2023, premier jour des vacances scolaire d'été. Je vous laisserai noter cette date dans vos agendas.

J'aimerais également remercier M. Michel Durnat pour son engagement auprès de nos juniors qu'il a entraîné, coaché et chouchouté pendant la saison dernière. Il a été rejoint en fin de saison par Victor Barbosa qui semble prendre un grand plaisir à entraîner nos juniors, puisqu'il a décidé de continuer dans cette voie et je l'en remercie. M. Cédric Sarbach, notre coach responsable a également œuvré à cette tâche et il reçoit également tous mes remerciements. Ce n'est pas un petit travail, il n'est pas facile de trouver des personnes bénévoles prête à donner de leur temps, pour cela encore une fois un grand merci à vous trois.

Pour conclure, je vous remercie pour cette saison, j'espère que vous avez passé de bons moments et vous souhaite une excellente saison 2022 - 2023. Je remercie le comité qui a œuvré au bon fonctionnement de cette dernière saison, un grand merci à Matthieu, Grégoire et Cédric pour leur travail.

Jean - Claude Godel
Président

2. Rapport du caissier

Rapport des vérificateurs des comptes

Audrey Durnat et Joël Bovy se sont retrouvés chez notre caissier le XXXX. Ils ont procédé à la vérification par sondage dans les différentes pièces comptables. Après explication des divers points avec notre trésorier, ils ont pu constater que la comptabilité du club était tenue conformément aux usages. Ils n'ont aucune remarque à formuler, si ce n'est celle de demander à l'assemblée d'approuver les comptes pour la saison écoulée.

Ils remercient le trésorier pour son accueil chaleureux et son excellent travail effectué durant la saison.

3. Rapport du coach technique et des éducateurs de la jeunesse

Les entraînements ont lieu tous les mardis de 17.30 à 19.00 durant la période scolaire à la salle de gym du collège de Servion avec comme encadrant Michel un mardi sur deux durant toute la saison et moi-même (Cédric Sarbach) jusqu'à fin mai 2022. A partir du mois de juin Victor m'a remplacé. Merci à vous deux pour votre engagement et votre temps consacré. Concernant les entraînements, j'ai constaté :

- en moyenne une quinzaine de juniors ; nombre idéal pour notre club puisque nous avons 4 courts ;
- une grande assiduité à être présent tous les mardis ;
- que la grande partie des jeunes étaient motivés par ce sport et intéressés à progresser ;
- que malheureusement pour moi, une minorité d'entre eux l'étaient moins, cherchant plus à discuter qu'à vouloir véritablement jouer.

C'est vrai que cette différence de motivation entre les jeunes complique un peu l'organisation des entraînements.

Finalement, les motivés ont progressé au badminton et les autres se sont bien amusés, enfin je l'espère.

4. Admissions, démissions, révocations

Admissions :

- Saskia Gloor
- Pascal Vaudoit
- Laetitia Tancredi
- Bastien Forand
- Martin Vernier
- Johann Forney
- Isaline Schmied

Démissions :

- Sylvie Diserens
- Léo Sarbach
- Claire Sarbach
- Anaïs Schmitt
- Jérôme Vuagniaux
- Clémence Morel

Révocation : aucune

Congé sabbatique :

5. Renouvellement du comité

Les membres actuels se représentent et sont reconduits.

6. Nomination des vérificateurs

Pour la saison 2022-2023, Joël sera le vérificateur, avec Bastien Viret comme suppléant.

7. Modification des statuts

Lecture est fait du nouvel article 2b de nos statuts sur l'éthique dans le sport.

Tous les rapports ci-dessus sont acceptés à l'unanimité.

8. Divers

Avant covid nous étions dans une situation tendue au niveau de l'utilisation de la salle. Les terrains étaient sur-occupés. Dans ce contexte le président s'était inscrit pour obtenir un créneau sur la nouvelle salle de sport de...

Le volley-ball ne souhaitait pas jongler entre deux salles et nous ont laissé leur créneau du mercredi. Nous avons donc le privilège d'avoir le mercredi en plus des jours existants sur la salle de Servion, mieux adaptée à notre sport.

Force est de constater qu'à la sortie de la période covid, de nombreux joueurs ne sont pas revenus. Dans ce contexte le président a organisé une campagne de promotion. Cela s'est fait au moyen de flyers, dont le financement a pu être financé dans sa quasi-totalité par un subside de....

Le but de cette campagne est de recruter des joueurs plus aguerris et des femmes, dans le but de relancer la compétition.

Dans ce but, le jeudi a été fixé comme jour de compétition. Priorité sera donnée à la compétition ce jour-là.

Proposition d'Alexandre Nicole de réserver deux courts, le mercredi aux « bons » joueurs, d'un niveau similaire. Après discussion nous décidons d'ajouter un mot sur le site pour signaler que certaines plages du mercredi pourront être réservées à certains joueurs en cas de forte affluence.

Le président confirme que le samedi est toujours à notre disposition. Ce jour est réservé pour les matchs et l'entraînement de compétition, il ne sera donc pas indiqué sur le site internet.

Le comité travaille sur une modernisation du logo.

Changement de date pour le championnat Suisse par équipe de judo. L'événement aura lieu le 29 septembre au lieu du 15 septembre. La salle ne sera donc pas disponible pour le badminton le 29 septembre.

Le comité reviendra avec une proposition de date pour la sortie à ski. Également avec une date pour le tournoi interne. Lucien Sarbach propose d'accueillir les membres pour la broche.

L'assemblée est levée à 20H15 et nous gardons nos positions pour nous sustenter.

Le secrétaire

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'G. Perruchoud', with a stylized, cursive script.

Grégoire Perruchoud